

Heidemarie Busch
CVP/EVP Fraktion

Schlieren, 03.12.2017

Gemeindeparlament Schlieren		
G-Nr.	A-Nr.	A/GP
Z:	E: 04. Dez. 2017	↓
Kopie		

Kleine Anfrage über die Zustellung des Schlieremer Amtsblatts

Der zweite Bund der Donnerstagsausgabe der Limmattaler Zeitung ist das Amtsblatt für Schlieren. Entsprechend teuer ist die Veröffentlichung der amtlichen Anzeigen, denn dieser zweite Bund soll in der ganzen Gemeinde, auch an Nichtabonnenten, verteilt werden. Dies geschieht jedoch nicht. Aktuell wurde ich von Bewohnern des alten Zürichwegs angesprochen, die auch nach eigener Intervention bei der Zeitung nicht beliefert wurden. Den Bewohnern wurde empfohlen, wenn sie informiert sein wollen, den Limmattaler zu abonnieren.

Meine Fragen an den Stadtrat:

Welche rechtlichen Folgen hat es, wenn ein Schlieremer, wegen der Nichtzustellung des Amtsblatts und dem daraus resultierendem Nichtwissens, es versäumt, gegen ein einsprachefähiges Geschäft, Einsprache einzulegen?

Wird der Stadtrat in Zukunft darauf achten, dass das Amtsblatt in alle Haushaltungen verteilt wird?

Heidemarie Busch